Noch mehr Meistertitel für ALBA BERLIN

Allgemeines

Nachdem die Profis und die U14 Nachwuchs-Mannschaft gerade Deutscher Meister 2008 geworden sind, zogen jetzt die ALBA-Cheerleader nach: Alle drei Cheerleaderteams siegten am Sonnabend bei den Deutschen Meisterschaften in Dresden.

Das ALBA BERLIN Danceteam, das sonst bei den Heimspielen der ALBA-Basketballer in den Auszeiten für Stimmung sorgt, gewann in allen drei Kategorien, in denen es an den Start gegangen war. " Unglaublich, was meine Tänzerinnen geleistet haben", freute sich Danceteam-Trainerin Anke Schönfelder nach dem Dreifach-Erfolg. " Dass unsere Basketballer deutscher Meister geworden sind, hat uns enorm beflügelt. Trotzdem hatten wir mit solch' einem überwältigenden Erfolg nicht gerechnet." Mit diesem Erfolg hat sich das ALBA BERLIN Danceteam, das in der abgelaufenen Bundesliga-Saison von den Fans zum besten Danceteam der BBL gewählt wurde, für die Cheerleading-Weltmeisterschaften in Orlando qualifiziert.

Und auch die ALBA-Nachwuchs-Cheerleader räumten in Dresden ab. Das ALBA BERLIN Junior-Danceteam holte sich in seiner Kategorie ebenso den Meistertitel wie die jüngsten ALBA-Cheerleader, die Albambinis. Anke Schönfelder, neben ihrer Trainertätigkeit auch Leiterin der Abteilung Cheerleading bei ALBA, ist voll des Lobes: "Wie sich unsere Nachwuchstänzerinnen präsentiert haben, ist sensationell. Hier sieht man, welche hervorragende Arbeit die Juniors-Trainerin Katharina Schumann und die Albambinis-Trainerin Katrin Kindler Woche für Woche im Training erbringen."

Fünf deutsche Meistertitel in einem Jahr hat es für die Abteilung Cheerleading von ALBA BERLIN nie zuvor gegeben

24.06.2008 16:00 von Frank Foelske